

7月3日(日)、5学年PTA主催の1学期学年レクが体育館において催され、快晴快暑(!?)の中、大勢の5学年親子が5色綱引きとドッチボールで盛り上がりました。

開始のホイッスルが鳴れば、子供チームも親チームも一切手抜きなしの真剣勝負です。5色綱引きでは、子供たちの素早い動きにはかないませんが、力勝負となれば、親チームは、まだまだ負けてはおらず、五分五分の戦いといったところでしょうか。しかし、一方のドッチボールでは、まさかの親チーム全滅となった勝負もあり、5年生となった子供たちの成長ぶりに驚く場面もありました。

連日、暑い日が続いておりますが、親子で、そして仲間で、一緒に体を動かす楽しみを再認識できた、有意義な一日でありました。



7月10日(土)、台風1号の影響で開催が危ぶまれた2学年PTA主催第1回学年レクがプールで行われました。

大勢の子供たちの参加のもと大好きなプールでの開催で多くの兄弟や保護者の皆様でプールは満杯状態でした。子供たちは風船取りゲームを行い、クラスごとのリレーで盛り上がり子供たちの応援等の歓声が絶えない行事でした。プールの後は、子供達お待かねの「かき氷」でお友達同士で食べる子供や、兄弟家族で食べる子供と様座でした

